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Exasesor del Consejo Regional apunta a un 
cupo en el órgano con campaña espacial

El abogado Mario Esquivel va como independiente con cupo del Partido Social Cristiano

“Por todos lados Magallanes tiene ventajas comparativas para el trabajo de procesamiento remoto y agencias espaciales”,  ●
destacó el jurista.

Esquivel, además, trabaja en derecho de familia y 
asesora a establecimientos educacionales.
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Sus intereses personales 
están en el universo: formó el 
Magellan Space Industries, 
una plataforma de divulgación 
astronómica y astronáutica re-
conocida por la Asociación 
Chilena del Espacio. Se entusias-
ma al pensar salir electo: “Me 
gustaría estar en la comisión 
de ciencias. Sería un tremendo 
aporte. Sé las ventajas compara-
tivas que tiene Magallanes para 
el ámbito científico, su promo-
ción e innovación”.

Pone en contexto las ven-
tajas de la región: “Magallanes 
no tiene cordilleras, sino un te-
rreno llano, lo que permite que 
un satélite pueda ser observa-
do desde la tierra, por todo el 
horizonte, del este al oeste, del 
norte al sur. Se pueden descar-
gar muchos datos cuando pasa 

por la región. El otro tema es 
que está en una latitud alta, 
cerca de los polos. Ocurre que 
por un efecto geométrico, las 
órbitas de los satélites, espe-
cialmente los que son polares 
y órbitas inclinadas o eliosin-
crónicas, van convergiendo en 
mayor cantidad cerca de los 
polos, a diferencia de Ecuador, 
que está más distanciada. Eso 
nos da mayor cantidad de pa-
sos orbitales; tenemos mayor 
horizonte para poder verlo; y 
hay otro tema importante, que 
es la fibra óptica. Para poder 
procesarla, que son millones de 
terabites, esos datos tienen que 
procesarlos y guardarlos en el 
disco duro, y tienen que tener 
computadores para procesarlos 
y Magallanes tiene algo im-
portante ahí, que es el frío. Por 

Hubo un tiempo en 
que Mario Esquivel 
asesoró al Consejo 
Regional. Fue un par 

de años en que él, como abogado, 
conoció cómo funcionaba el ór-
gano colegiado, incluso antes de 
que los consejeros fueran electos. 
Ese es parte de los antecedentes 
que expone para ser electo en las 
votaciones de octubre próximo, 
como consejero regional.

De forma particular, tra-
baja en derecho de familia, 
mientras asesora legalmente 
a establecimientos educacio-
nales. En eso estaba cuando el 
Partido Social Cristiano lo con-
vocó a ir en su lista, pero como 
independiente. 

Diego Bravo
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todos lados Magallanes es un 
centro neurálgico, tiene ventajas 
comparativas, para el trabajo de 
procesamiento remoto y agen-
cias espaciales”.

Así, destaca la promoción 
de esto que ha hecho el gober-
nador Jorge Flies. 

¿Cuál es el diagnóstico 
del Consejo Regional actual? 
Criticó Esquivel: “El problema 
del Consejo actual y del que le 
precedió también es algo que 
me llama mucho la atención. 
Cuando asesoré al Consejo, era 
sumamente empoderado, en el 
cual hacía registro de todos los 
proyectos de inversión que pa-
saban por ahí. Además, había 
harta fiscalización; me llama 
profundamente la atención que 
una vez que son elegidos demo-
cráticamente desde 2013, noté 

que el Consejo se visibilizó 
menos en su parte de fiscali-
zación o filtrar la cantidad de 
transferencias directas. Hay 
una condescendencia. Está 
bien que el Consejo Regional 

y el Gobernador tengan pun-
tos en comunes y converjan; 
pero no está bien que haya 
una condescendencia total. Le 
ha faltado empoderamiento al 
Consejo”.
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